

Polres Purwakarta Siapkan Pengamanan Maksimal Jelang Perayaan Imlek

Polres Purwakarta - PURWAKARTA.BOSSMAN.CO.ID

Jan 28, 2025 - 23:13



PURWAKARTA - Kepolisian Resor (Polres) Purwakarta menyiapkan puluhan personel untuk pengamanan Tahun Baru Imlek 2576 Kongzili atau 2025 Masehi di Wilayah Kabupaten Purwakarta.

Kapolres Purwakarta, AKBP Lilik Ardhiansyah mengatakan, untuk pengamanan Tahun Baru Imlek 2024, Polres Purwakarta menerjunkan 30 personil

pengamanan.

"Kekuatan personel yang dilibatkan dalam pelaksanaan pengamanan yaitu sebanyak 30 personel ditambah yang tugas rutin," ucap Lilik, Selasa, Pada 28 Januari 2025.

Kapolres menyebut, di wilayah hukum Polres Purwakarta hanya ada satu tempat ibadah yang akan merayakan tahun baru Imlek, yakni Vihara Sentibio atau Vihara Budi Asih

"Untuk di Purwakarta hanya ada satu Vihara jadi pengamanan dipusatkan di sekitar Vihara Budi Asih serta di objek wisata yang ada di Kabupaten Purwakarta," ucap perwira polisi yang terkenal murah senyum itu.

Lilik berharap Imlek tahun ini dapat terlaksana dengan aman dan nyaman bagi warga yang merayakannya.

"Ini dilakukan untuk memberikan rasa aman dan nyaman, serta mengantisipasi hal-hal yang tidak diinginkan. Tentunya kita akan menjamin keamanan dan kondusivitas pada pelaksanaan Imlek nanti," ungkapnya.

Meskipun situasi keamanan di Kabupaten Purwakarta masih kondusif, Kata Lilik Polres Purwakarta tetap mengutamakan kesiapsiagaan penuh dalam pengamanan.

"Kami tidak mau under estimate. Pengamanan di rumah ibadah akan dilakukan secara maksimal. Kami juga mengimbau masyarakat untuk tetap menjaga toleransi antarumat beragama," tambahnya.

Melalui langkah ini, Kapolres berharap perayaan Tahun Baru Imlek dapat berjalan damai dan penuh keharmonisan, mencerminkan semangat kebersamaan di tengah masyarakat yang majemuk.

"Perayaan Imlek di Purwakarta berjalan lancar dan kondusif. Yang jelas, pengamanan secara maksimal namun proporsional. Kami akan all out dengan memperhatikan kenyamanan warga yang beribadah dan masyarakat Purwakarta yang tengah beraktivitas," Tegas Lilik.

Di sisi pengaturan lalu lintas, sambung Lilik, pihaknya juga telah mempersiapkan personel di titik rawan kemacetan di wilayah Kabupaten Purwakarta.

"Kita akan menyiapkan anggota untuk melakukan pengaturan lalu lintas di titik rawan kemacetan. Di samping itu, akses menuju objek-objek wisata di Purwakarta juga menjadi perhatian petugas untuk menciptakan kelancaran arus lalu lintas," ucap AKBP Lilik Ardhiansyah.